



Morbihan

Confédération Paysanne

Syndicats pour une agriculture paysanne
et la défense de ses travailleurs



Membre de la Coordination Paysanne Européenne et de Via Campesina

La Vraie-Croix, le 30 avril 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

UNE MOBIHANNAISE EN GREVE DE LA FAIM

Sandrine, qui élève des brebis à Gourin, au NO du département, a décidé de rejoindre les grévistes de la faim contre l'aéroport de NDDL.

Depuis ce matin, Sandrine s'est installée Square Daviais, à Nantes, avec les autres grévistes :

« J'ai décidé de rejoindre les grévistes ce lundi 30 avril dans la matinée, pour affirmer notre refus de l'intérêt de l'aéroport de Notre Dame des Landes. »

En effet je pense que si nous sommes engagés partout en Bretagne, nous montrerons que c'est bien la région dans son ensemble, et ses habitants, qui sommes concernés par un tel projet. »

Ils sont désormais 5 grévistes de la faim : Michel entame son 20^{ème} jour. Marcel, le second paysan qui avait démarré en même temps que lui, a dû renoncer. Les ont rejoint Séverine et Sandrine, 2 jeunes paysannes, Gilles, élu de gauche, et Marie, citoyenne retraitée du Finistère.

Ils sont tous les jours plus nombreux à apporter leur soutien et pas uniquement des paysans : de nombreux citoyens et élus se sentent concernés et agissent pour faire entendre leur voix.

Pour contacter Sandrine : 06 21 04 76 84